



# **PUEBLO REPUBLICANO COLOSISTA**

**Agrupación Política Nacional**

# **DECLARACIÓN**

# **DE**

# **PRINCIPIOS**

## DECLARACIÓN DE PRINCIPIOS DEL PUEBLO REPUBLICANO COLOSISTA

### Declaramos:

Quienes integramos **esta Agrupación Política Nacional**, todos los sectores de la sociedad mexicana, connacionales que radican en el extranjero, identificados con los ideales nacionalistas, republicanos y democráticos, estamos decididos a luchar sin tregua ni descanso **por medios pacíficos y por la vía democrática**, hasta salvar a México de la irresponsabilidad, las ambiciones, la inseguridad, el desempleo, la corrupción e impunidad; con este firme compromiso **declaramos:**

Un profundo respeto y obligación de observar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, de respetar las **Leyes** e Instituciones que de ella emanen; a la nación y su soberanía como medida indispensable para hacer de México, un país **soberano, de oportunidades, de progreso, fuerte, justo, unido, digno, de libertades y en paz.**

Somos, incluyente de todos los sectores económicos y sociales, nuestro objetivo es luchar por la paz, la unidad nacional y la justicia social, compromisos establecidos con responsabilidad, para salvar a México de la traición de los grupos de poder que no tienen límite en sus ambiciones, **egoísmo** y perversidad

Nacemos como una necesidad imperiosa de reconstruir la República, porque queremos un México libre, donde cada uno de sus ciudadanos se sienta orgulloso de ser mexicano. En esta lucha queda excluida cualquier **injerencia** extranjera y **la vía armada para lograr nuestros fines.**

Continuamos **con responsabilidad, decisión y firmeza** la lucha del Lic. Luis Donaldo Colosio Murrieta **y a través de nuestra Agrupación Política Nacional hemos Institucionalizado** sus ideales para combatir la **traición**, el hurto y la rapiña **de políticos corruptos y** de las mafias gubernamentales, la mediocridad, la complicidad, la impunidad, los privilegios, la intransigencia, la arrogancia, la prepotencia, la negligencia, el influyentismo, el autoritarismo, el centralismo, el caciquismo, **el nepotismo**, la violencia, la desigualdad, la marginación, la manipulación, el rezago, la traición y la corrupción.

**En congruencia con nuestro compromiso republicano**, con respecto a la relación ESTADO – IGLESIA, nos manifestamos fieles defensores de los principios liberales encabezados por Don Benito Juárez en 1857, pugnamos por la contrarreforma al Artículo 130 Constitucional.

Estamos en pié de lucha porque seguimos viendo **un pueblo pisoteado, utilizado, olvidado, engañado, empobrecido, atropellado, y agraviado por las Instituciones Federales y Locales**, y en peligro, por los cambios hechos a la Constitución Política **de los Estados Unidos Mexicanos**, que alteraron los compromisos históricos con el pueblo, aumentando la inconformidad generalizada de los sectores sociales mayoritarios, los cuales ya no se sienten representados en los **partidos** políticos tradicionales, por lo que hoy están buscando nuevas formas de organización y participación, con esta sociedad **fastidiada**, cansada y angustiada por la falta de cumplimiento de los compromisos **electorales y respuestas eficientes** de los gobiernos, lucharemos para salvar a México de las mentiras, **simulaciones** y falsas promesas.

Quienes ciegos por la avaricia y la ambición del poder, nos empujan hacia la convergencia histórica del desastre, detectamos la magnitud del costo social de las decisiones equivocadas, por lo tanto lo que buscamos es revertir la inercia cíclica vivida en 1810, 1910 y por el rumbo que transitamos **en** nuestros días correremos la misma suerte; en este sentido nos corresponde a nosotros luchar por el equilibrio de los intereses antagónicos para evitar subversiones indebidas que obstaculicen la ruta del progreso y la superación de los problemas heredados.

Nos hacemos presentes en la lucha política porque queremos un México unido, fuerte, **incluyente**, democrático, soberano, de progreso económico, de oportunidades, con desarrollo social, justo, de libertades y en paz, donde se tome en cuenta la participación de la ciudadanía, desterrando la represión, el autoritarismo y las actitudes despóticas que subestiman la opinión del pueblo.

Surgimos con los mas firmes principios para reivindicar los valores éticos que se encuentran gravemente deteriorados limitando el diálogo y fertilizando la división, el odio, la persecución, el abstencionismo y la violencia.

Postulamos principios sociales con mayores salarios para los trabajadores que permitan un mayor nivel de vida, capaces de cubrir sus necesidades como

## ANEXO UNO

educación, salud, alimentación, vivienda, etc. Porque la pobreza atenta contra la dignidad de la persona y vulnera las libertades.

Porque hemos visto la **utilización**, discriminación y marginación de **los campesinos y** pueblos indígenas, para ellos otorgamos nuestra **solidaridad**, atención, apoyo y respeto, porque son parte de nosotros mismos, ya que la pobreza **la miseria** y el olvido no solo afecta a quienes la sufren, también debilita a la sociedad y lastima a la nación. Progreso para los que menos tienen esa es nuestra lucha **y nuestro compromiso**, porque las comunidades indígenas no pueden esperar más las respuestas a sus exigencias de justicia; con su cohesión, su fortaleza y cultura nos proponemos construir nuevos horizontes, para la solución pacífica de sus problemas ancestrales que atrofian y detienen su desarrollo; no hacer nada significa permitir que se sigan pisoteando sus derechos, **no hacer nada es convertirnos en cómplices de quienes por décadas han abusado del poder y la pasividad del pueblo.**

Porque los campesinos aún no reciben las respuestas que merecen; porque existe un campo olvidado, empobrecido y endeudado, impulsaremos la producción de un mercado interno fortaleciendo la relación rural que permita consolidar la justicia y libertades para los hombres del campo. Es la hora de acabar para siempre con todo vestigio de latifundio; de dar certidumbre al ejido, a las tierras comunales y a la pequeña propiedad, es la hora de impulsar la contrarreforma agraria para nuestro tiempo. Promoveremos la inversión en el campo para alentar la participación de los campesinos, de dar solución a los problemas de las carteras vencidas, del crédito caro y escaso; de las acciones para asociar los esfuerzos de los productores que permitan constituir cajas de ahorro, uniones de crédito y poner en marcha mejores mecanismos de comercialización. **Los campesinos con el Pueblo Republicano Colosista, construirán juntos un nuevo horizonte para México.**

Existe un México de clases populares donde no se encuentran las oportunidades de desarrollar las aptitudes y destrezas que les permitan elevar sus ingresos y condiciones favorables de vida, tomaremos en cuenta su talento, energía y creatividad, trabajaremos para aprovechar sus potencialidades y generar a través de distintos programas, su mejoramiento e inserción al ritmo del avance de la nación. **Vamos a convocar a toda la sociedad para contribuir con las Instituciones a rescatar, recomponer, y reconstruir la república dañada, saqueada y traicionada por los neoliberales del pasado que se niegan a**

**abandonar el poder y, a los cambios y transformaciones que necesita con urgencia nuestro país.**

Nos declaramos en contra de las pretensiones de sustituir las iniciativas y libertades de los ciudadanos que integran las comunidades, los municipios y las regiones; el municipio es el corazón del federalismo por donde se debe iniciar el progreso de los estados y la federación, porque sólo así se superara la visión centralista del desarrollo; se aprovecharán mejor los recursos, las capacidades y el gran talento humano de cada comunidad del país, de cada municipio y de cada estado. Porque es indispensable un verdadero desarrollo regional, que abra las esperanzas de cada rincón de México, que canalice recursos para mejorar la infraestructura y los servicios de las comunidades, dotando de mayor poder político y financiero a los municipios.

Con honestidad y en congruencia con nuestros principios éticos **y republicanos** que postulamos, sostenemos que no se debe caer en tentaciones, ni por voluntad ni por presión alguna en manos de quienes tienen la nacionalidad de dudosa procedencia, cuyos intereses ajenos atentan contra la identidad y la soberanía nacional, pues pondrían en riesgo el futuro de la nación, por tal razón pugnamos por la contrarreforma del Artículo 83 Constitucional.

Pugnamos por contrarrestar **el negocio del gobierno mediante la tala clandestina** y el grave deterioro del ecosistema nacional, ya que nuestro país es patrimonio natural portador de grandes riquezas, que exige un gran esfuerzo en su preservación. Ciertamente faltan mejores vías de **comunicación** como: carreteras, obras hidráulicas, respeto por **nuestros** ríos, mares, lagunas, lagos, bosques, selvas e instalaciones portuarias. Elevar y diversificar la producción, pero siempre respetando el medio ambiente, para revertir el proceso de destrucción. Porque el mundo en que vivimos no nos fue heredado por nuestros padres; nos ha sido prestado por nuestros hijos.

Postulamos en nuestros principios económicos una lucha para fortalecer la confianza de todos y traducir las buenas finanzas nacionales, en buenas finanzas familiares, para convertir la estabilidad económica en mejores ingresos para el obrero, el campesino, el ganadero, el comerciante, el empleado, el oficinista, el artesano, el profesionalista, el intelectual y el maestro. Generar los apoyos efectivos y dar impulso al esfuerzo que realizan las mujeres y hombres de la micro, pequeña y mediana empresa, que los lleve a superar las dificultades, ampliar sus negocios,

## ANEXO UNO

mejorar tecnologías y ser más competitivos en los mercados, existen las condiciones para lograrlo, la sociedad lo demanda.

**Seguimos en pié de lucha para combatir el sistema fiscal de impunidad, impulsando el establecimiento de reglas oficiales para combatir la corrupción que vemos en las licitaciones gubernamentales, sobre todo en la obra pública, prestación de servicios y medios de comunicación.**

Estamos aquí porque seguimos viendo un pueblo con hambre y sed de justicia, por eso, defendamos ya las áreas económicas, que por sus características se consideran estratégicas, así los recursos naturales renovables y no renovables cuyo uso son indispensables para el desarrollo del país y su venta o explotación son un gran factor de ingreso que será reserva únicamente del Estado.

Nacemos para fomentar la alfabetización como base fundamental para el desarrollo nacional, haciendo de la educación el medio del ascenso social para alcanzar **la libertad**, la justicia, el progreso económico y la fortaleza. La educación estará basada en difundir nuestra cultura y preservar nuestros valores ante las tendencias globalizadoras, que amenazan la desculturización **de nuestro pueblo**; nuestra cultura rica, diversa y milenaria da sustento a la identidad y lucha social, ella inspira un patriotismo activo ajeno a exclusiones y sin temores.

Siendo la educación un derecho constitucional, exigimos abrir de par en par las puertas de las universidades públicas, a fin de que a ningún estudiante se le corte de tajo su proyecto de vida y anhelo de superarse académicamente. **Exigimos que ningún estudiante sea rechazado de las Universidades y que exista el pase automático que permita a la juventud hacer valer su derecho Constitucional a la educación laica, libre y gratuita.**

Nacemos para evitar que las balas de la ambición, el odio y el rencor, sigan obstruyendo el proyecto democrático de la nación para salvar a México, acorde a las nuevas realidades. **Para tal propósito la Agrupación Política Nacional Pueblo Republicano Colosista se declara firme impulsor de una nueva cultura política, democrática y electoral que fortalezca al Instituto Federal Electoral, que es una Institución imprescindible para la convivencia pacífica y la paz social de los mexicanos, mediante la aplicación legal de sus mecanismos de imparcialidad, certeza, independencia y objetividad que alienta nuestra participación y alimenta nuestra confianza para el ejercicio pleno de nuestros derechos políticos.**

## ANEXO UNO

Nadie podrá impedir que salvemos a México, porque México es lo único que al pueblo le pertenece. Para rescatarlo y reconstruir una nueva nación, aquí **está en pié de lucha el Colosismo Nacional**, con responsabilidad, decisión y firmeza para luchar por la igualdad, la justicia, la libertad, la soberanía y la democracia. ¡Esta es la hora de salvar a México y construir con **base en** los ideales del Lic. Luis Donaldo Colosio **Murrieta**, un nuevo horizonte **para México!**

El México que hoy vivimos no nos fue heredado por nuestros padres, nos ha sido prestado por nuestros hijos, decía Luis Donaldo Colosio; este es el legado colosista que nos motiva, nos inspira y compromete con los niños de nuestro país, a ellos dedicamos nuestra lucha y esfuerzo, porque son ellos el futuro de la nación y la única esperanza de algún día construir **el México fuerte, soberano, democrático, de oportunidades, seguro, justo, de libertades y en paz. El México que soñó Luis Donaldo Colosio.**

**“Yo veo un México con hambre y con sed de justicia” expresó con firmeza y sin temor Luis Donaldo Colosio; ante su artero y cobarde crimen ocurrido el 23 de marzo de 1994, el Pueblo Republicano Colosista no descansará hasta que se haga justicia.**